



あかべこ通信

教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
 令和7年3月12日（水）発行
 第46号 発行責任者：佐藤盛俊

「全校道徳（情報モラル）」

3月10日（月）に全校道徳を行いました。今回は情報モラルをテーマに、3、4校時の2時間続けて、授業を行いました。2つのケースについて、何が問題だったのか（どんな問題に発展しそうか）や予防策等について、学年縦割り班で話し合いました。また、今回は講師として、会津少年サポートセンターの花見さんに来ていただき、実際に起きた事件等から注意すべきことを話していただきました。



【ケース1】

入手困難なコンサートのチケットを手に入れるチャンスがきた。クレジット決済なので、親に頼みデータを入力したが、実は詐欺だった。

【ケース2】

中学生がスマホを購入した。この後、この中学生に悲劇が起きるが、どんな悲劇だと思うか？



《実際にあった事件》

- ・ 「ゲーム攻略法を教えるので身分証明書を送ってほしい」と言われ、送ってしまった。
- ・ 500万の懸賞金に当選したので連絡先を入力するよう求められ、入力してしまった。
- ・ 「高収入のホワイトバイト」に応募したが、闇バイトだった。
- ・ 先生の写真をスマホで撮って加工し、友達に送ったが、その写真が拡散されてしまった。
- ・ SNSで知り合った同じ年の子と会う約束をしたが、当日、来たのは年配の男性だった。
- ・ 親とケンカし、スマホで「家出」をほのめかしたところ、知らない人がたくさん近づいてきた。

トラブルにあわないために

- ルールを決める SNSで知り合った人には会わない 自分の写真を撮らない
- 気軽にSNSに写真や個人情報を載せない SNSでも相手を思いやる
- フィルタリングをかける（被害にあう人の9割がかけていない） 信じこまない
- 友達と“ノリ”でやらない（冷静に判断する力が必要）

～卒業生激励会～

3月10日（月）放課後、卒業生激励会を行いました。生徒会が企画し、3年生へ感謝の気持ちを伝えたり、3年生の中学校生活、3年間のスライドショーと一緒に見たりしました。スライドショーを通して、改めて、3年生の成長ぶりを感じることができました。いよいよ、明日は卒業式です。全校生で、立派な卒業式にしたいです。

